

LA PLAGA DE LANGOSTAS...

Hoy, primero de febrero del 21, aun con la " resaca " de enero por tantas celebraciones de mi vida, oigo en la televisión : " **el mes de enero del 21 ha sido el peor mes de toda la historia de la pandemia :solo le ha faltado una plaga de langostas**".

Y es que en él , mientras yo pasaba de fiesta en fiesta cada domingo, se han sucedido acontecimientos muy graves : tercera ola de contagios en la epidemia... enfermos y defunciones (mucho más elevada que las dos anteriores)... las cinco borrascas que han venido muy seguidas trayendo sinfín de calamidades...agudización de la crisis económica y sanitaria...negativa a suministrar la vacuna o reduciendo drástica y unilateralmente su servicio... explosión en la calle Toledo de Madrid con edificios destruidos y cuatro muertos (dos jóvenes sacerdotes)...más de 700 temblores de tierra y sus réplicas en Granada...y todo en la cuesta de este enero bendito para mí y maldito para la sociedad.

Ganas teníamos de que acabara el año 20 y ha empalmado con un 21 peor a juzgar por su principio. Solo le ha faltado a enero-21, una plaga de langostas si bien creo que, de darse, sería en verano con el calor.

Y, me he puesto a repasar las diez plagas de Egipto: agua de los ríos convertida en sangre, ranas, mosquitos, tábanos, peste y muerte de animales, polvo infeccioso, granizo, langostas, tinieblas y muerte de primogénitos...

Cierro los ojos , clavo mi mente en el cielo pidiendo clemencia para este mundo nuestro y hago propósito de que nadie , en lo que me resta de vida ,me achaque la letra del cantar de Julio Iglesias : " me olvidé de vivir los detalles pequeños".

Los acontecimientos grandes vienen solos y los pequeños hemos de saborearlos día a día : la vida, la salud, el bienestar, el pan de cada día, la naturaleza, los amigos, las personas a las que servimos, aquellos que nos quieren, la paternidad de Dios y la maternidad de María...estamos en sus manos que son...las mejores manos.

¿SABRÍAS ESCRIBIR I2 CON TRES UNOS .?

Yo sí que lo sé, y es así:

$$I + II = I2$$

¿SABES QUE LA PROPINA ESTÁ MAL VISTA EN JAPÓN .? . ES VERDAD.

VACUNA

A primeros del año 21 todos lampábamos por ella como remedio ante tanto covid-19 hasta el punto que, hecho un baremo de necesidades por orden de preferencia, algunos se "colaron" para su propio beneficio.

¡Muy bien por la solidaridad y por la caridad pero es que la caridad empieza por uno mismo! Pues...has de saber que "vacuna", como palabra viene de "vaca o vacuno" por cuanto la primera vacuna se extrajo de la vaca para vacunar contra la viruela.

QUIEN MUCHO JURA, MUCHO MIENTE

PARA AMAR, NO HAY EDAD : el amor cura a todos tanto a quienes lo reciben como a quienes lo dan.

" RESISTIRÉ " o " YA NO PUEDO MÁS "

Nada menos que 6.313 "sanitarios" hay en Salamanca provincia (5.217 en capital y 1.096 en poblaciones para atención primaria).Y al día de hoy que esto escribo (15-1-2.021) se encuentran cansados y agotados pues llevan un año trabajando al límite de sus fuerzas.

Y me explico :desde que comenzó la pandemia no han parado y algunos, incluso, con la solemne nevada de hace una semana, ni han podido ir a casa ,ni han podido ser relevados y trabajan, no ya horas sino días seguidos (mañana, tarde y noche). Ellos fueron los que más pusieron cuando arrancó la pandemia (algunos , que se nos hacen muchos , murieron en la lucha contagiados del mal) , desafiaron al " toro " del virus sin muleta ni capote (casi sin medios que llegaron tarde) y la sociedad se lo agradeció con aplausos diarios y con el canto del Dúo Dinámico : " Resistiré".

Ahora que ha vuelta el mal por tercera vez y mucho más amenazante y contagioso, siendo que les pilla cansados y fatigados de tanta lucha sin cuartel , hay quien dice que se ha de cambiar el " resistiré " por el " **Y ya no puedo más**" de Camilo Sexto.

Pero...estamos en sus manos y reconocemos su profesionalidad. Son...los héroes de nuestro tiempo. Y...no vayamos lejos : aquí, en nuestro entorno una doctora ha dejado su vida, otra ha perdido a un ser muy querido y otras han dejado buena parte de su salud . Gracias Isabel, Manuela, Lorena...

ii Reconocimiento y gratitud !!

MADRE DOLOROSA

¿ A dónde vas, Dolorosa ,
tan temprano por la calle.?
—“ Voy a ver a cada enfermo
de los muchos hospitales
para mitigar las penas
que por algo soy LA MADRE.”
—Te ruego, Virgen bendita,
que nunca nos desampares
y que cubras con tu manto
las dolientes soledades.
Envuélvelos con tu aroma
de jazmines y azahares,
que están sufriendo y no debe,
no debe de sufrir nadie.
Aparta el virus mezquino
que es egoísta y cobarde,
se difumina y se oculta
y no se deja ver por nadie.
Ten compasión de nosotros:
y que este virus no nos mate.

LA VACUNA

Pónmela, angelito bueno,
que la estaba deseando :
que quiero seguir viviendo
para hacer el bien , amando.
Si al final de esta mi vida
de amor seré examinado,
aspiro a un sobresaliente
y “ allí”...amar y ser amado.

HAS DE SABER QUE...
Nacer es un milagro...
Estar vivo es un regalo...
Tener salud es una bendición...
Vivir en paz es la felicidad...
Y yo, te deseo lo mejor para vivir :
que tengas salud y paz.

PARA QUE VAYAS DE VACACIONES...

Los mejores y más baratos
destinos para unas vacaciones
de verano son :
PUNTA-CAMA
PLAYA-SOLITA
CABO-BALCÓN
PUNTO-BAÑITO
GRAN-VENTANA
Y, si no lo has entendido,
me lo preguntas, que yo
te enseñaré el camino y te
diré donde se sacan los
billetes...

EL RÍO MÁS LARGO DEL PLANETA ES ...

el Nilo con 6.650 Kms. de longitud.
Y le sigue el Amazonas con 6.400 aunque el
Amazonas es también el más caudaloso del planeta
que, en temporada de lluvias , puede alcanzar hasta
40 Kms. de ancho y recoge el agua de más de 1.100
afluentes.

AQUÍ ESTOY, SEÑOR...

*Hoy, Señor, al sentirme octogenario
y haciendo el inventario de mi vida
por goleada, ganaste las partida,
al llenar con tu gracia mi pasado.*

*El futuro me inquieta demasiado
porque es corto y el fin está muy encima
con mucho por hacer a darme prisa
y que en todo me sienta preparado.*

*No me importa, Señor, ni el cómo y cuándo
vaya a ser sin remedio mi final
cuando el resto sea bien aprovechado.*

*Anhelando, Señor, siempre tu paz
te diré lo que se reza en el salmo.
“Aquí estoy para hacer tu voluntad”.*

*Que don Bosco me abrace paternal
y su Virgen me acoja en su regazo.*

JUAN BOSCO SARDÓN

(12-1-21)

LA PANDEMIA (15-I-2021)

No me gusta escribir sobre ella porque los
medios de comunicación están ya sobrecargados
de información. Pero, como crónica para la
posteridad, valgan estos comentarios :

-En el mundo ,a un año de iniciada , van 92
millones de contagios (750.000 en un solo día)
con 2 millones de muertos (16.300 en un solo
día).

-En España, 2.200.000 contagios (solo hoy,
36.000 con más de 200 fallecimientos , 20.000
ingresados en hospitales de los que 3.000 están
en la UCI)

Ya están vacunando pero...corre más la
pandemia que las vacunas : en muchos casos
estas llegarán ya tarde.

-Este es el panorama : MÁS muertes,
enfermedades,

depresiones, angustias, sufrimientos,
nerviosismos, suicidios, violencia de género,
agresiones y discusiones, atracos y robos, hasta
muertos en las calles por frío (principios de
enero-21), ruina económica, inflación, deudas,
empresas y comercios que cierran, ganado que
no se puede vender o hay que mal-vender...y
un largo etc...

Estamos “ cercados” por la pandemia...

Pensionistas cuyo número crecía por año entre
300 y 500 más, este año hay 1.500 menos ¿
porqué .? Imagínatelo sabiendo que la pandemia
se ha “ cebado” principalmente en gente mayor a
la que ha cogido apiñada en residencias.